Iglesia en Cantabria y Mena

EL OBISPO PRESIDIRÁ, EL DOMINGO, LA MISA Y LA TRADICIONAL PROCESIÓN DEL CORPUS CHIRISTI

<u>.- Mons. Vilaplana recuerda que "el Cuerpo de Cristo, en medio de nosotros, nos enseña que la vida también es compartir con el otro"</u>

.-Cáritas celebra, en esta jornada, el Día de Caridad con el lema, "Nadie sin Futuro" y las colectas de este día irán destinadas a esta institución de la Iglesia

Este próximo domingo, 18 de junio, la Iglesia celebra la solemnidad del Corpus Chiristi, jornada en la que se invita a reflexionar sobre la presencia, real, de Jesús, mismo, en el Sacramento del Altar, bajo las especies del Pan y el Vino. Por eso, en este día, el Santísimo sale en procesión por las calles para bendecir a los fieles y recibir de ellos la adoración. Asimismo, este domingo, Cáritas Diocesana, celebra también el "Día de Caridad", este año bajo el lema, "Nadie sin Futuro". La jornada conlleva colecta solidaria en las misas de todas las parroquias.

Con motivo de la solemnidad del Corpus Chiristi, el obispo de Santander, Mons. José Vilaplana, presidirá este domingo, a las 12 del mediodía, una misa en la Catedral. Tras la Eucaristía, se iniciará la tradicional procesión con el Santísimo por las calles de la ciudad. Así, hacia las 13 horas, partirá de la Catedral la procesión que portará el Santísimo como símbolo de homenaje de los fieles a Jesucristo que bendice con su paso las calles.

Mensaje del Obispo

El obispo Mons. José Vilaplana, ha manifestado que "si cada domingo la Eucaristía es el centro de la vida del cristiano, este día, de manera especial, la Eucaristía se sitúa en el centro de la vida del creyente. La jornada del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo -añadió- es una fiesta que nos invita al reconocimiento de la presencia de Cristo en el Pan y en el Vino de la Eucaristía. Fue en el gesto de partir el pan cuando los discípulos de Emaús

reconocieron a Jesucristo, los cuales se sentían apabullados por los sufrimientos de la vida. En ese momento -agregó Mons. Vilaplana- los discípulos recobraron la esperanza y la alegría cuando descubrieron que Jesús continuaba presente con ellos en la fracción del Pan".

Día de la Caridad

El obispo invitó en su mensaje a que "todos nos alegremos en la fiesta del Corpus porque Cristo está presente en medio de nosotros: su gesto es el Pan partido y repartido; Cuerpo de Cristo presente en medio de nosotros para dar vida y para enseñarnos también que la vida es compartir, que la vida es amar y que la vida es caridad. Por esto -añadió-, la Iglesia celebra también en el domingo del Corpus el Día de Caridad, porque no se puede estar en comunión con Cristo sin hacer de la vida un acto de servicio y de integración fraterna hacia los hermanos. La Eucaristía, pues, es un camino de integración fraterna", apostilló.

"Salgamos este domingo -agregó Mons. Vilaplana- a acompañar al Señor por nuestras calles para encontrarnos con Él en la celebración de la Eucaristía, pero abramos también el corazón para acoger a todos los hermanos y, especialmente, a los que vienen de lejos para que ellos encuentren siempre un lugar en nuestro corazón, porque la Eucaristía nos enseña a hacer de nuestra vida un pan partido y repartido", concluyó en sus palabras de mensaje.

Vigilia del Sábado

Por otro lado, mañana sábado, día 17, tendrá lugar también la Vigilia del Corpus Chiristi, que se iniciará a las 21 horas de la noche en la Catedral. Esta última celebración ha sido organizada por el movimiento diocesano de la Adoración Nocturna Española, que en Cantabria aglutina a unos mil fieles. Está constituido por grupos que, una vez al mes, se turnan para adorar en las noches al Señor. Una hora antes de la Vigilia, a las ocho, se celebrará una misa.

Por otro lado, al término de la tradicional procesión del Corpus Chiristi del domingo, el obispo pronunciará las oraciones e himnos de ritual que darán paso a la solemne Bendición del Santísimo y que impartirá Mons. José Vilaplana.

Con motivo de esta celebración en la catedral, el obispo también ha invitado a todos los niños que han efectuado este año su Primera Comunión

a que acudan con sus padres para participar con júbilo en los actos religiosos.

Junta de Cofradías

Asimismo, la Junta General de Cofradías Penitenciales de Santander, invita a todos los cristianos a participar en esta procesión del Corpus Chiristi y han solicitado a los vecinos de Santander a que engalanen con mantones, banderas, etc. las ventanas, balcones y miradores, en particular los que se encuentran en las calles por donde discurrirá el Santísimo Sacramento.

Igualmente la Junta General de Cofradías anima a que todas las Asociaciones y Movimientos de la Iglesia, Cofradías y Hermandades, participen en la Procesión portando sus banderas e insignias y también se insta a que acuda el mayor número posible de sus miembros.

-CONVOCATORIA DE MEDIOS GRAFICOS-

Día: DOMINGO, 18 de JUNIO de 2.006

Hora: 13,00 Horas.

Tema: Procesión del Corpus Chiristi presidida por el obispo Mons. José

Vilaplana. (La misa comenzará a las 12 h. en la Catedral).

GABINETE DE PRENSA Santander, 16 JUNIO 2006